
Rétrospective sur la foire BORNER 2013  
 
 

Notre première foire Borner s’est déroulée le 21 mars 2013 sur l’aire de l’entreprise.  
Une chose est certaine, la foire Borner a plu à nos invités, aux 21 exposants et à nos collaborateurs et collaboratrices. 
La diversité proposée avec des exposés spécialisés, des speakers éminents, des expositions, un catering et une 
ambiance agréable a comblé et même dépassé les attentes de chacun.  
 

Au préalable, nous avons recherché et sélectionné spécifiquement 21 exposants, en fait  20 (puisqu’en tant 
qu’organisateurs, nous étions également exposants), qui purent ensuite présenter leurs produits durant notre foire. 
 

 
 

Parmi les exposants, nous avons voulu accueillir non seulement des entreprises de la branche électrique, mais 
également de la branche des télécommunications. 
 
Les exposés spécialisés ont présenté une image de la situation actuelle et ont fourni de précieuses perspectives sur la 
direction que prendra le développement des réseaux d’énergie au cours des prochaines années.  
 

    
 

Robert Böck       Rolf Brunner    
CEO F. Borner AG, Reiden      Senior Consultant BKW FMB Energie AG  
„Attention, circulation en sens inverse! Défis dans le    „Alimentation décentralisée: exigences et   
réseau de distribution“      solutions“    
 

    
 

Urs Wiederkehr       Beat Küng    
Responsable de projets et innovations EKZ    Propriétaire de Beat Küng Engineering GmbH 
„Le consommateur mobile d’électricité“     „All over fibre – tout va pour le mieux!“ 
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Nous avons eu l’honneur d’accueillir le speaker éminent, présentateur bien connu de „10 vor 10“, journaliste et infotainer 
Stephan Klapproth.  Il a véritablement enthousiasmé l’audience avec son style et son exposé et a pu faire fondre le 
sourire de nombreux auditeurs. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Bilan de la foire vu par Mario Fasano, responsable des ventes et du marketing :  
La première foire F. Borner AG a atteint son but. Les visiteurs, au nombre d’environ 300, se sont sentis à l’aise et la 
composition variée entre les exposés spécialisés et l’exposition a été particulièrement appréciée. En outre, nous avons 
pu accueillir plus de 20 visiteurs issus de la branche des télécommunications et des transports. 
 
Les clients, fournisseurs et exposants ont remercié personnellement lors de la foire ou par courriel ou par fax. Voici un 
petit extrait : 
 
 
 
 
 

Je tiens à réitérer mes sincères remerciements à 

l’entreprise  Borner et à toi tout spécialement. 

La foire mérite la mention excellent. 
Organisation, catering, programme-cadre, 

diversité des clients issus de toute la Suisse, etc., 

tout était parfait. 
Je suis aussi étonné et surpris positivement de 

l’entreprise Borner. Les termes suivants me 

viennent spontanément à l’esprit : 
Professionnalisme 

Propreté 

Convivialité 
Bon climat de travail 

Moderne. 

Je pense que vous avez réussi à diffuser 
d’innombrables images d’une entreprise 

pragmatique et proche de ses clients. 

Encore une fois : toutes mes félicitations 
 

Thomas Hanimann / Nexans Schweiz AG 

Encore en fois, un grand merci 

pour l’invitation à la foire Borner 

2013. Bien que la plupart des 

visiteurs de la foire ne nous 

connaisse pas encore, nous avons 

pu (avec l’appui de nos dames-

power) laisser une impression 

positive à de nombreux visiteurs 

et mener des discussions 

passionnantes sur le réseau et 

l’avenir.  

 

Roland Gut / Infra-Com Swiss 

AG 

Je tiens à adresser mes remerciements pour l’invitation 

ainsi que la restauration généreuse à votre foire Borner 

et, par la même occasion, te féliciter sincèrement pour 

le grand succès. Durant mon activité, j’ai participé à de 

nombreuses foires, mais je n’ai jamais eu l’occasion de 

rencontrer une telle foule de visiteurs de cette qualité. 

Le programme, riche d’exposés intéressants, ainsi que 

l’ambiance étaient également parfaits.  
 

Hubert Wermelinger / Hager AG 

Un grand merci pour 
l’invitation à votre 1ère 
foire. La manifestation a 
dépassé mes attentes. 
Nous avons pu beaucoup 
apprendre de la bouche 
des autres exposants et 
débattre de sujets 

intéressants. Non 
seulement l’organisation 
et les exposés, mais 
également la 
restauration 
satisfaisaient tous les 
désirs 
Mes chaleureux éloges 
vont aux organisateurs. 
 
Hansjörg Stebler / 
EBM Münchenstein 

Un grand merci pour votre information. Ce fut 

une manifestation véritablement réussie, 

organisée avec perfection. La qualité des 

visiteurs était excellente. Nous avions fort à faire 

à répondre à tous les intéressés et n’avions 

même pas le temps de noter tous les contacts. 

 

Alex Klingler / CFW EMV-Consulting AG 


